

H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA LX LEGISLATURA COMUNICADO DE PRENSA

20 de marzo del 2009

JUÁREZ, FLAMA PERENNE QUE ILUMINA LOS SENDEROS DE MÉXICO: HERMINIO CUEVAS

- Juárez fue un reformador, un reivindicador del pueblo, un creador del México moderno, señaló el senador Melquiades Morales Flores, quien exhortó a los mexicanos a retomar sus principios.
- Se firmó convenio de colaboración entre las comisiones conmemorativas de los centenarios del Senado y el Congreso local, fungiendo como testigo de honor el gobernador Ulises Ruiz Ortiz.

Benito Juárez sigue presente en el sentimiento nacional, la sustancia histórica de su vida y obra es inmortal, afirmó el presidente de la Gran Comisión de la LX Legislatura local, diputado Herminio Cuevas Chávez, durante la firma del convenio de colaboración entre el Congreso del Estado de Oaxaca y las Comisiones Especiales para los Festejos del Bicentenario de la Independencia de México y Centenario de la Revolución Mexicana de Senado de la República, la cual tuvo como testigo de honor al gobernador del Estado, Ulises Ruiz Ortiz.

El acto tuvo lugar en la sala de exposiciones del palacio legislativo en San Raymundo Jalpan, con la presencia del senador Melquiades Morales Flores, presidente de la comisión especial para ambos festejos en el Senado y de diputados de los estados de Aguascalientes, Chiapas, Coahuila, Durango, Guanajuato, Guerrero, de México, Michoacán, Puebla, Tlaxcala y Veracruz.

Al dar la bienvenida a los presentes, Cuevas Chávez resaltó la importancia de este convenio que se suscribe en vísperas de la conmemoración del 203 aniversario del natalicio del Patricio de Guelatao, cuya energía subsiste esparcida en los ciudadanos del presente y en las generaciones del porvenir, porque sigue siendo flama perenne que ilumina los senderos del pueblo de México.

Juárez pertenece hoy a una época que vuelve a ser heroica; cuando retornan los ciclos adversos y se repiten los esfuerzos colectivos para crear la comunidad, se evoca su presencia entre los pioneros de la democracia humana, indicó el legislador al reconocer que no hay mejor prueba de la fuerza de Juárez que su ejemplar existencia, en la que mantuvo siempre la fe en la capacidad de superación del hombre y su vitalidad sigue presente y tan tenaz como el progreso de la humanidad.

Con la firma de este convenio, la Comisión Especial para los Festejos del Bicentenario de la Independencia de México y el Centenario de la Revolución Mexicana de Oaxaca, que encabeza el diputado local Saulo Chávez Alvarado, se suma de forma oficial a los preparativos que realiza el Senado de la República para conmemorar estas fechas heroicas.

Por su parte, el senador Morales Flores destacó que Oaxaca, cuna de Juárez, se ve obligada a ser parte fundamental en las celebraciones que el Senado llevará a cabo el próximo año, por haber sido de gran importancia durante la guerra de Independencia y la Revolución Mexicana.

Manifestó que el Benemérito de las Américas legó a los mexicanos una escuela de revolucionarios; fue un reformador, un reivindicador del pueblo, un creador del México moderno, un continuador de la causa de 1810; nos ofrece la lección de la identidad con el pueblo, que es una virtud que muchas veces olvidan quienes tienen responsabilidades públicas, por lo que exhortó a los presentes a retomar sus principios y comprometerse a honrar a nuestra historia y a trabajar por el México que queremos.

HERMANDAD OAXACA-GUANAJUATO

Luego de la firma del convenio suscrito por el mandatario estatal, Ulises Ruiz Ortiz; el líder camaral, Cuevas Chávez, el diputado Chávez Alvarado, el senador Morales Flores y Patricia Galeana, secretaria

técnica de la comisión especial del Senado, la legisladora Yulma Rocha Aguilar entregó a sus homólogos oaxaqueños, a nombre de la comisión especial de las dos justas heroicas del Congreso del estado de Guanajuato, los Fundamentos de la Patria.

Dicho presente incluye los documentos más importantes de la Independencia y de la Revolución Mexicana; los símbolos patrios, las copias facsimilares del acta de la Independencia, la fe de bautismo de Miguel Hidalgo, el Plan de Iguala, los Tratados de Córdoba, el acta de nacimiento de Francisco I. Madero, entre otros.

La legisladora destacó que los legados históricos no tienen dimensiones temporales ni espaciales; no son propiedad de nadie, "son patrimonio de la humanidad y para la humanidad". Agregó que la hermandad de los pueblos de Oaxaca y Guanajuato no puede comprenderse sin las hazañas y peregrinaciones del gobierno republicano de don Benito Juárez.

Atestiguaron el acto el senador por Oaxaca, Adolfo Toledo Infanzón, integrantes de la Comisión Especial para los Festejos del Bicentenario de la Independencia de México y Centenario de la Revolución Mexicana del estado que está integrada pluralmente por representantes populares de todas las expresiones políticas representadas en el Congreso local, así como otros legisladores.



Los Fundamentos de la Patria, documentos históricos donados por el Congreso de Guanajuato a Oaxaca.



Acto protocolario de la firma del convenio entre las comisiones conmemorativas de los centenarios del Senado y el Congreso local, fungiendo como testigo de honor el gobernador Ulises Ruiz Ortiz.



Firma del convenio.



Juárez, flama perenne que ilumina los senderos de México, afirmó el presidente del Congreso, diputado Herminio Cuevas Chávez.